



Kreisverwaltung Mettmann
Landrat Thomas Hendele
Düsseldorfer Str. 26
40822 Mettmann

Mettmann, 26.5.2021

Anfrage Müllentsorgung Neandertal zur Beantwortung im Ausschuss für Klima-, Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

aktuell beklagen sich Anwohner über Müll, der von Besuchern des Neandertals hinterlassen wird.

Uns haben sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen gestellt, um deren Beantwortung wir bitten:

1. Wer ist für diesen Bereich für die Beseitigung des Mülls zuständig?
2. Welche Absprachen gibt es zwischen Stadt und Kreis bezüglich der Beseitigung von Müll entlang der Wege rund um das Neanderthal Museum?
3. Gibt es Absprachen oder Verträge mit den umliegenden Grundbesitzern über die Nutzung der Wege?
4. Wäre es möglich, kurzfristig den Müll zu entsorgen?
5. Wie kann zukünftig sichergestellt werden, dass mittelfristig die betroffenen Gebiete stärker gereinigt werden?

Unabhängig von der Beseitigung des Mülls, spielen natürlich auch die Besucherströme bzw. das Verhalten der Besucher eine entscheidende Rolle.

Wäre ein jährlich stattfindender Dreck-Weg-Tag am Neandertalmuseum nicht ein gutes Mittel um auf die Problematik aufmerksam zu machen?

Schilder rund um den Spielplatz, die die Besucher auffordern den Müll mitzunehmen oder korrekt zu entsorgen, könnten die Situation möglicher Wiese auch verbessern.

Freundliche Grüße
Gruppe Piraten

Thomas Küppers

Andreas Benoit